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Interpellanza GUS – Per un nuovo passaggio pubblico di mobilità lenta tra via Ponte di 

Mezzo e il comparto scolastico di via Luvee 

Risposta 

 
 

Premesso lo scritto del Municipio del 10 ottobre 2016 indirizzato ai Consiglieri Comunali, vi 

ricordiamo che semplici interpellanze possono essere evase direttamente dal Dicastero 

interessato. 

 

1. I proprietari dei terreni toccati dal passaggio pubblico sono stati contattati? 

Se sì, in che modo e che risposta hanno dato? 

Se no, quando verrà fatto? 

 

I proprietari sono stati contattati in modo informale per verificare la loro disponibilità nel 

portare avanti una soluzione non prevista dal Piano del traffico. A fronte delle loro 

perplessità risulta estremamente difficile concretizzare quanto richiesto nella mozione.  

Il Municipio ha assegnato un mandato per estendere la zona 30km/h nel comparto di San 

Pietro comprensivo di via Ponte di Mezzo, ritenute le difficoltà nel sistemare le singole 

strade in tempi celeri. 

Il Municipio ha inoltre dato mandato ai servizi UTC e AMS di verificare la fattibilità 

tecnica e finanziaria di procedere all’acquisto del tratto di strada privata che collega via 

Camiceria con via Ligornetto, così come previsto a Piano regolatore. 

 

 

2. Non ritiene il Municipio che la recente votazione abbia chiaramente mostrato che le 

vie ciclabili sono ben accolte in Svizzera e che questo aspetto possa essere un 

incentivo per procedere nella direzione indicata dalla mozione GUS? 

 

La mobilità lenta è un aspetto che il Municipio ha a cuore.  

I MM già approvati dal CC in tal senso lo dimostrano come già espresso nel PF e nei 

preventivi 2019, altri ne giungeranno. 

 

 

IL MUNICIPIO 
 

 

 

 

 

 

Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 1 ora. 

 


